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令 和 4年 4月 太 子 町 教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

会 議 録 

 

令和 4年 4月 11日、午後 1時 00分より太子町教育委員会を A101会議室に招集した。  

 

1．議  事  日  程  

 

第 1．開会・教育長あいさつ  

 

第 2．前回定例会会議録の承認  

 

第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5．教育長報告  

   太子町教育委員会後援名義使用許可について  

令和 3年度中学校卒業生進路状況について  

     令和 4年度各担当事業の概要について  

              

  第 6．議事  

議案第 25号  寄附の申出に対する採納の可否について  

議案第 26号  学校指定の変更申立てに関する専決処理について  

 

第 7．その他  

 

2．本日の会議に出席した教育委員  

  教育長職務代理者  福田  秀樹  

  委員        福本  充治・杉本  泰代・井上  利江  

 

3．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 長    楢󠄀野  正樹  

教 育 次 長    栗岡  正則  

管 理 課 長    改野  学由  

社会教育課長    大谷  康弘  

文化推進課長    田村  三千夫  

給食センター所長      森川  剛志  

体 育 館 長      角南  博之  

図 書 館 長      池田  理奈  
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管理課副課長 

兼指導主事    入江 賢一  

社会教育課副課長        吉井 智美 

社会教育課副課長 

兼社会教育主事      井上 基広  

文化推進課副課長        出田 貴樹 

管理課係長    武中  俊明  

管理課主査    太田 祐一朗 
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令和4年4月11日 午後1時00分開議 

 

●開会・教育長あいさつ 

 

教育長   定刻になりましたので、4月の定例教育委員会を始めさせていただきます。 

      教育委員の皆さまには 3 月の後半から本日に至るまで卒業式及び入学式等の学校行事

にご出席賜り誠にありがとうございます。 

      年度初めの会議ですので、出席者全員の自己紹介をお願いしたいと思います。 

出席者   ＜出席者自己紹介＞ 

 

●前回定例会会議録の承認 

●本日の会議録署名委員指名 

 

教育長   それでは、前回定例会会議録の承認を福本委員と杉本委員にお願いします。 

本日の会議録の署名委員を福田委員と井上委員にお願いします。 

また、本日の議事の内、議案第 26号については個人情報を含む内容ですので、非公開 

とさせていただきますがよろしいでしょうか。 

各委員   結構です。 

教育長   それでは、議案第 26号は非公開とさせていただきます。 

 

●行事結果・予定報告 

 

教育長   それでは、行事結果・予定報告の説明をお願いします。 

管理課長  行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

      ＜4・5・6月の行事結果・予定報告の説明＞ 

教育長   4・5・6月の行事結果及び予定について何かご意見ご質問はありますか。 

各委員   ありません。 

教育長   それでは、続いて教育長報告の説明をお願いします。 

 

●教育長報告 

 

教育次長  はじめに、太子町教育委員会後援名義使用許可に関してご説明させていただきます。 

      今回は 4件の申請があります。 

      1件目の申請者は、たいしウインドアンサンブル団長 栄藤 竜太氏です。 

      事業名称は、「情熱 BRASS×ROCK」です。令和 4年 5月 29日に丸尾建築あすかホールの 

中ホールにて開催されます。 

事業目的としては、「町民の皆さまの音楽を楽しむ機会を作る」こととなっております。 

以上でございます。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 
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各委員   ありません。 

教育次長  2件目の申請者は、TOSS斑鳩太子サークル代表 森川 正彦氏です。 

      事業名称は、「教え方セミナー」です。令和 4年 4月 23日にオンラインで開催されます。 

      事業目的としては、「若い教員を対象とした授業づくりや学級運営に役立つ学習会を企 

画」したとのことです。 

以上でございます。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

各委員   ありません。 

教育次長  3件目の申請者は、たつの市ソフトテニス協会会長 大村 哲氏です。 

      事業名称は、「第 74回井口杯ソフトテニス大会」です。令和 4年 5月 4日に太子町総合 

運動公園や太子東中学校などの会場で開催されます。 

      事業目的としては、「ソフトテニスを通じて技術交流及びマナーの向上を目指す」こと 

となっております。 

以上でございます。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

各委員   ありません。 

教育次長  4件目の申請者は、NPO法人西播磨サッカー協会 4種委員会委員長 田中 秀幸氏です。 

      事業名称は、「西播磨サッカー協会 4種リーグ戦」です。令和 4年 5月 3日から令和 5 

年 2月 25日までの間に町民グラウンドや陸上競技場などで開催されます。 

事業目的としては、「“サッカーを通じて豊かなスポーツ文化を創造し、人々の心身の健 

全な発達と社会の発展に貢献する”という理念と生活圏に根付いた“U12サッカーリー 

グ”の創造」となっております。 

以上でございます。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

各委員   ありません。 

教育次長  続きまして、「令和 3年度中学校卒業生進路状況について」報告いたします。 

      ＜「令和 3年度中学校卒業生進路状況」説明＞ 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

委員    先日の報道で、全県で高等学校の適正規模配置の話がありました。その中では特に、中 

播磨地域で高等学校の統廃合が進められ、多くの学校がなくなるというお話をお聞きし 

ました。太子町の場合は近年中播磨地域の学校へ進学する子ども達も増えてきておりま

すので、統廃合が進められたとしても、学級数を維持ないし増加するよう取り計らうな

どの子ども達の進路を閉ざさないような配慮が必要だと思います。町教育委員会として

も様々な機会を通じて県教育委員会へ働きかけを行っていただけるとありがたいです。 

教育長   ありがとうございます。善処させていただきます。 

      その他、ご意見等はございますか。 

無いようであれば、続いて令和 4年度各担当事業の概要について、担当課より説明をお 

願いします。 

管理課長  ＜管理課事業説明＞ 
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      1 小・中学校 特別教室等への空調設備の整備 

      2 学校教育 ICT環境の充実 

      3 小・中学校における外部人材の活用 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

委員    先ほど、「新聞記事上で中学校体育連盟の大会にクラブチームが参加できるようになる」 

といった説明がありましたが、具体的に決まっていることはありますか。 

管理課長  詳細はまだ不明ですが、中学校体育連盟が主催する試合は“学校対抗”が基本となって 

おりますので、そこにクラブチームが参加するということは、いろいろな問題をはらん 

でいると思います。 

委員    クラブチームが参加することで、部活で頑張っている子ども達の試合への出場機会が 

少なくなってしまうのではないかといったことを心配します。 

管理課長  今後、詳細は公表されていくものと思います。 

委員    適応指導教室の移転候補地の目処は立っていますか。 

管理課長  いくつか候補地はあるのですが、いずれも一長一短ございます。既存の施設を活用する 

ことが基本方針であることと同時に、地理的には町の中心に据えたいといった考えもご 

ざいます。そういった様々な条件を完全に満たす場所は現状では見つかっておりません。 

管理課係長  補足をさせていただきますと、令和 5年度に旧役場庁舎が解体される予定です。ついて 

は、移転に係る費用を令和 5年度に予算措置するためには、今年の夏ごろには移転先を 

確定させたいところです。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

      無いようであれば、続いて給食センター事業の説明をお願いします。 

給食センター所長  ＜給食センター事業説明＞ 

      1 アレルギー対応食の実施 

      2 給食会計の公会計化に向けた準備 

3 学校給食用食材の地産地消の推進 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

委員    アレルギー対応食については、令和 4年度はどのくらいの数が提供される予定ですか。 

給食センター所長  20食弱となります。 

委員    公会計化することによって、地産地消の割合などは可視化されますか。 

給食センター所長  例えばお米についてみてみますと、現時点で町内産のお米で全校園分の給食を賄えては 

おりません。町内産のお米がどれくらい、他地域産がどれくらいとお示しすることはで 

きません。どれくらい町内産を使用するか等も含め炊飯業者との調整も必要となります。 

委員    できる限り地産地消割合を上げていっていただけるとありがたいです。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

      無いようであれば、続いて社会教育課事業の説明をお願いします。 

社会教育課長  ＜社会教育課事業説明＞ 

      1 社会教育の指導・支援 

      2 教育事業 

＜公民館事業説明＞ 
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1 運営方針 

2 事業内容 

      ＜南総合センター事業説明＞ 

      1 運営方針 

      2 事業内容 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。  

各委員   ありません。 

教育長   では、町民体育館事業について説明をお願いします。 

体育館長  ＜町民体育館事業説明＞ 

      1 運営方針 

      2 事業内容 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。  

各委員   ありません。 

文化推進課長  ＜文化推進課事業説明＞ 

      1 文化芸術係 自主事業計画 

      2 文化財係  文化財保存活用事業 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

各委員   ありません。 

教育長   では、図書館事業について説明をお願いします。 

図書館長  ＜図書館事業説明＞ 

      1 運営方針 

      2 事業内容 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

委員    今年度から両中学校に学校司書が配置されておりますが、町立図書館と学校司書との連 

携は考えておられますか。 

図書館長  既に顔合わせを済ませ、協力体制の構築を進めております。本の選書等の支援も行って 

いきたいと思っております。 

教育長   先日の校園長会でも図書館と学校司書が協力体制を整え、授業に還元できることをめざ 

していくというお話をさせていただきました。よろしくお願いいたします。 

   他にご意見、ご質問はございませんか。 

無いようであれば、続いて歴史資料館事業の説明をお願いします。 

文化推進課長  ＜歴史資料館事業説明＞ 

      1 運営方針 

      2 事業内容 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

各委員   ありません。 

教育長   それでは、出先機関の所属長及び副課長はここで退席させていただきます。 

ここからは議事に移ります。事務局お願いします。 
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●議案 

 

管理課長  ＜第 25号議案「寄附の申出に対する採納の可否について」朗読＞ 

      5者の申出人より 8品目の寄附の申出がありました。 

      はじめに、寄附申出人は龍田小学校 PTA会長 藤井 篤史氏です。 

寄付品は 1品目で、来客用案内板です。 

      次に、寄附申出人は太田小学校卒業生保護者代表 福島 智絵氏です。 

寄付品は 1品目で児童用シューズボックス 3基です。 

      次に、寄附申出人は石海小学校卒業生保護者代表 曽田 由紀氏です。 

寄付品は 1品目で木製シューズボックス 3基です。 

      次に、寄附申出人は龍田幼稚園 PTA代表 井原 千佳氏です。 

寄付品は 4品目で大きなシャボン玉セット、大太鼓 脚、パネルシアター、一輪車です。 

      次に、寄附申出人は太田幼稚園 PTA会長 濱田 泰彦氏です。 

寄付品は 1品目でプリンタです。 

      以上でございます。本来、教育費として措置しなければならないような物品もございま

す。 

教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

委員    当該寄附については非常にありがたいことですが、先ほど課長からもありましたように

本来町予算として整備すべきものと考えますので、今後も教育費については精査する必

要があると思います。 

管理課長  承知しました。 

教育長   それでは、議案第 25号について、ご承認いただいてよろしいでしょうか。 

各委員   結構です。 

教育長   ありがとうございます。 

      それでは、議案第 26 号に移ります。ここからは個人情報の観点から非公開とさせてい

ただきます。事務局より説明をお願いします。 

管理課長  ＜議案第 26号「学校指定の変更申立てに関する専決処理について」説明＞  

        

本議案は個人情報保護の観点から非公開 

 

 ●その他 

 

教育長   本日の議事は全て終了しましたが、事務局より連絡事項はありますか。 

管理課長  管理課より 2点ございます。 

      ＜令和 4年 1月 1日から 3月 31日までの学校園における新型コロナウイルス感染症の 

状況について報告＞ 

＜兵庫県市町村教委育委員会連合会の理事会・定時総会について説明＞ 

教育長   その他、何かございますか。 

委員    5月 7日の民主化推進協議会の総会については、今回初めて出席される教育委員が多い
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ので、事前に内容についてご説明いただけるとありがたいです。 

社会教育課長  現在決裁中でございますので、後日詳細についてはお伝えさせていただきます。 

教育長   よろしくお願いいたします。 

その他、何かございますか。 

他に連絡がないようでしたら、4月の定例会はこれにて終了させていただきます。 

次回の定例会は 5月 23日（月）午前 10時に開会します。 

お疲れ様でした。 

 

令和 4年 4月 11日 午後 2時 10分閉議 


